

 Fecha:
 19/12/2024
 Audiencia:
 0
 Sección:
 de

 Vpe:
 \$183.206
 Tirada:
 0
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$475.850
 Difusión:
 0

38,5%

Vpe pág:\$475.850Difusión:Vpe portada:\$475.850Ocupación:

ción: deportes cuencia: 0



Pág: 12

## Bravo le da un rotundo portazo a Colo Colo con irónica respuesta

El exarquero descartó la opción de volver a vestir la camiseta del Cacique. "Soy un hombre de palabra", dijo. Aníbal Mosa lo lamentó y apuntó que no descartan a nadie.

Jorge Reyes Patuelli

a dirigencia de Colo Colo trabaja en la con-■ formación del plantel para la próxima temporada y la urgencia está bajo los tres palos. Ante la partida de Brayan Cortés, el principal candidato de Aníbal Mosa como su reemplazante era Claudio Bravo, arquero que hace unos meses anunció su retiro. Sin embargo, aver el bicampeón de América le pegó un portazo a Blanco y Negro con ironía. "Soy un hombre de palabra y mi palabra es ley", dijo.

Luego de ser premiado por la Universidad Andrés Bello, Bravo se dirigió a los asistentes. El exarquero subió al escenario y descartó toda opción de volver a Colo Colo para asumir el arco de cara a la Copa Libertadores y el centenario del club.

"Bueno, veo que en la presentación dice exfutbolista y yo les traía una primicia...", dijo en primera instancia el otrora guardameta de 41 años, ante la reacción de sorpresa de los presentes en la casa de estudios. "No... no hay primicia, no hay noticia. Soy un hombre de palabra y mi palabra es ley, como el día de



Bravo no piensa descolgar sus guantes tras su retiro del fútbol profesiona



## EN AGOSTO

Claudio Bravo anunció su retiro del fútbol profesional tras dejar el Betis.

## DESDE BLANCO Y NEGRO

reaccionaron a las palabras de Bravo y no lo consideran como "un tropiezo".

mi despedida", agregó Bravo. Ante esto, el actual director y expresidente de Blanco y Negro, Alfredo Stöhwing, se mostró sorprendido ante las palabras de Bravo y llamó a ver nuevas opciones.

"En ese caso habría que cambiar y ver otras alternativas. Hay otros arqueros disponibles, sería fascinante tener a Bravo, pero no lo veo como un tropiezo que dificulte el año", dijo el dirigente.

Ese fue el mismo sentir de Mosa, quien habló con la prensa tras la reunión de directorio. "Hoy (ayer) hablé con él y la respuesta fue negativa. Él ya está contoda la planificación de su despedida, su vida personal, lo tiene definido y está fuera de las canchas, es una pena", señaló.

Mosa dijo que no descartan a ningún candidato al arco como Matías Dituro o Keylor Navas y reconoció que han hablado con el representante de este último. "Keylor es una alternativa de todas maneras", aseguró.

"Los tres primeros puestos a cubrir serán el arco, el volante y otro delantero", dijo Mosa, que por otro lado descartó que Enner Valencia y Diego Valdés sean opciones. En tanto, los más cercanos para renovar son Erick Wiemberg y Marcos Bolados. El DT Jorge Almirón llega hoy a Chile.